



園だより きづき

令和 5 年 7 月 号
キッドワールドサード保育園
園長 遠藤 靖子

今年も水遊びが楽しい季節がやってきました。「怖がらずに遊べるかな?」「初めての経験の子どもたちの反応はどうだろう?」と、保育士もワクワクしながら準備をしています。子どもたちが夏ならではの遊びを思う存分味わって、元気一杯に過ごせるよう、熱中症や感染症に十分気を配りながら、保育を行っていきたいと思います。

行事予定

- 3日(月) 水遊び開始
2歳児食育遊び
- 7日(金) セタのおはなし
- 10日(月) 身体計測
- 20日(木) 健康診断
- 22日(土) お弁当日



7月のお弁当日は

22日(土) です。



お弁当と食具を持たせてください。

お預かりしたお弁当は、室温の管理された調理室内で保管しますが、気になる方は保冷剤を入れて持たせてください。

爪はのびていませんか?



遊びに熱中していると、ふとしたことでお友だちに手が当たることがあります。爪が伸びていると、衛生的に悪いだけではなく、お友だちに怪我をさせてしまう原因にもなりますので、小まめにチェックし、短く整えましょう!

車のエンジンを切りましょう!



送迎時、エンジンをかけたままにしている車を見かけます。気温が高くなり、そのままにしておきたいのは分かりますが、思わぬ誤作動を起こすと事故につながります。子どもたちが行きかう駐車場です。車を離れる際は、必ずエンジンを切って下さい。また、車の中にお子さんを一人で残すことのないよう、ご注意ください。

短冊に願いを込めて・・・!



もうすぐセタです。今年のお天気はどうでしょうか。星空が見られると良いですね。さて、サード保育園でもささやかながらセタに向けて笹を飾ってみようと思います。そこで、今年も各家庭に1枚短冊を配ります。ご家庭の願い事を書いて、園にお持ちください! みんなの願い事で素敵に飾りましょう!



「子どもの成長ってすごいですね！」

～今回は非常勤の職員の言葉から気づいたことを取り上げてみたいと思います。～

「あれ！？先週は嫌がってたのに、今日は食べてるね！！」
「すごーい。こんなことができるんだ！お兄ちゃんだねえ。」
「わあ、こんな物の名前も知ってるんだ。」

などなど、毎週会っている子どもたちの変化を、非常勤の職員が言葉にして伝えてくれます。そうすると、子どもも担任も嬉しそうな表情になり、増々活動が豊かになります。



「先生、子どもってすごいですよねえ。」
「びっくりしました！Aちゃんが〇〇できるようになってて！」

退勤時には、ベテラン保育士ならではの視点と、やさしい言葉で私にも伝えてくれます。自分の視点だけでなく、違った言葉で子どもたちの成長を感じられるのは、とてもありがたいことだと思います。



保育をしていると、毎日の成長が嬉しい反面「どうやったらできるかな？」「何か違う方法があるのかも・・・。」など悩むことも多いです。しかし、こうやってちょっとした変化に気づいて言葉にしてもらえることで、改めて子どもたちの成長・発達を感じることができ、次への意欲へと繋がります。それは、大人も子どもも同じですね。

子育て中の皆さん、きっと悩みは多いでしょう。毎日のノートに書いてくださる内容だけではなく、きっとそれ以上のことを抱えていると思います。

「うちの子だけ？」「お友だちはどうなんだろう？」

成長と共に気になることは増えてますが、出来るようになったことを「まだ、これぐらいしか」ととらえるのではなく、「できるようになった！」と肯定的に捉える。一人一人の発達を丁寧に見て、それを大切に受け止め次へと繋げること、それが子どもの自己肯定感を育むことにもなるのではないかと思います。子育てと仕事、日々の生活に追われる中でなかなか余裕はありませんが、職員と共にちょっとした成長を見つけ合い、受け止め、喜びを共有できたらと思います。

みなさん、ちょっとした心配事や悩み事など「こんなこと話しておかしくないかな」なんて思わず、遠慮なく話してみてくださいね。

